
El ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, en entrevista exclusiva para Venezuela
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El ministro del Poder Popular
para el Ecosocialismo, Josué
Lorca, en entrevista exclusiva para
Venezuela News, explicó los
planes a futuro del Gobierno
Bolivariano en materia ambiental.

Lorca resaltó que el Gobierno
Bolivariano avanza en planes
sustentables que respeten la
biodiversidad y al mismo tiempo
potencian el desarrollo turístico
nacional.
También, sostuvo que el bloqueo
impulsó la diversificación de la
economía nacional y que el
Ministerio para el Ecosocialismo
sostiene su compromiso por la
vida.

“Hemos desarrollado una serie de
metodologías para construcción
dentro de las áreas protegidas;
construcciones con materiales de
bajo impacto, materiales
amigables con el ambiente”, dijo.

“Obligatoriamente tienen que
tener energía solar, energía eólica,
tienen que tener sus plantas
desalinizadoras en el caso de Los
Roques, por ejemplo”, añadió el
funcionario sobre las políticas que
sostiene el Estado en pro del
ecosistema.

Además, agregó que el presidente
Nicolás Maduro impulsa los planes
en pro del desarrollo turístico
nacional en zonas determinadas
como La Tortuga y Los Roques.

El ministro destacó que Venezuela
no sostiene una política en la que
se sacrifican los ecosistemas para
salvar a la economía, por el
contrario se trabaja

mancomunadamente por el
desarrollo y cuidado del ambiente.

PPllaanneess aammbbiicciioossooss ppaarraa eell ttuurriissmmoo
eenn VVeenneezzuueellaa

En ese sentido, Lorca informó
sobre los planes de trabajo
llevados a cabo con el
gobernador del estado
Carabobo, Rafael Lacava para
desarrollar el parque submarino
más grande de América Latina.

Afirmó que el Ministerio para el
Ecosocialismo tiene todas las
herramientas para seleccionar y
trabajar sin materiales que sean
dañinos para la elaboración de
este proyecto.

“No creamos parques nacionales
por crear. Cada Parque Nacional
en Venezuela tiene un sentido y
tiene una razón de ser. Nosotros
protegemos más del 80% de la
biodiversidad de este país”,

aseguró.

LLaass eessppeecciieess vvoollvviieerroonn aa ssuu hháábbiittaatt

Sobre el impacto que tuvo la
pandemia del coronavirus en los
Parques Nacionales, el ministro
Lorca aseveró que las restricciones
fueron un respiro.

“En Venezuela no fue la
excepción, efectivamente.
Nosotros estuvimos haciendo
monitoreo de los Parques
Nacionales, de los parques
recreacionales en las zonas
turísticas más visitadas”, indicó al
tiempo que comentó que notaron
nuevamente especies en lugares
donde estaban desplazadas.

Asimismo, notificó el avistamiento
de cachalotes en las costas
orientales de Venezuela, donde se
ubica el Parque Nacional
Mochima. (sigue)

Venezuela trabaja mancomunadamente por el desarrollo económico y cuidado del
ambiente
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“Volvieron los cetáceos que hacía
muchos años no se observaban”,
explicó el Ministro.

Igualmente, señaló la presencia
de osos frontinos en el estado
Mérida por la disminución de la
presencia humana.

LLaa lluucchhaa ddee VVeenneezzuueellaa ccoonnttrraa llaa
ccoonnttaammiinnaacciióónn

Finalmente, el ministro Lorca
manifestó que Venezuela sostiene
como punta de lanza la defensa
de los procesos biológicos, pese a
las medidas coercitivas
unilaterales que Estados Unidos
mantiene contra la nación.

“Independientemente que
nosotros estemos bloqueados y
asediados por un imperio, nosotros
no dejamos de cumplir con

nuestras responsabilidades
ambientales a nivel mundial y
obviamente a nivel nacional”,
reveló.

“Venezuela cuenta con una de
las mayores dimensiones
protegidas del mundo en los
Parques Nacionales y en los
monumentos naturales”, concluyó.

El ministro del Poder Popular
para el Ecosocialismo, Josué
Lorca, participó en el acto de
entrega de equipos y
herramientas para el aseo, a
cuadrillas de limpieza del
municipio Libertador del estado
Carabobo.

La ceremonia se desarrolló en las
adyacencias de la nueva sede
de la Alcaldía Libertador, con el
propósito de mejorar el retiro de
los desechos sólidos que se
acumulan en la localidad,
mediante el empleo de los
adecuados instrumentos para
trabajar.

Al respecto, el
representante del
Ecosocialismo
destacó que la
acción
comprende la
dotación de
equipos de
intervención
rápida para la
recolección de
desechos sólidos.

"Es parte de un
plan nacional que
ha indicado el
presidente Nicolás
Maduro, junto
con todas las

gobernaciones del país, para
garantizar la
recolección
oportuna y efectiva
de los residuos y
desechos sólidos",
indicó.

Lorca señaló que
las cuadrillas de
mantenimiento de
la localidad
recibieron dos
motocicletas de
intervención rápida,
10 mil bolsas, 300
cepillos y
contenedores con
los cuales se

asegura "la limpieza de este
espacio tan importante para el
país".

En la actividad estuvo el alcalde
recién electo en la jurisdicción,
Oscar Orsini, quien afirmó tener
"un enlace directo con el Poder
Popular".

"Estamos generando la ruta de
cómo va a ser la recolección de
desechos sólidos del municipio
Libertador", sostuvo.

Asimismo, manifestó que los
equipos son necesarios para
fortalecer el despliegue y "ser
más eficientes cada día".

La entrega forma parte del plan de optimización de los
servicios públicos

Se entregaron diversos equipos e implementos
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Con presencia del ministro del
Poder Popular para el
Ecosocialismo, Josué Lorca, y el
alcalde del municipio Valencia,

Julio Fuenmayor,
este jueves fue
reinaugurada la
Zona Acuática
del ZooAquarium
de la capital
carabobeña.

Al respecto, el
titular del
Ecosocialismo
indicó que "hoy
tenemos
nuevamente
nuestro acuario
abierto para que
todos y todas
podamos
aprender,
disfrutar y seguir
construyendo

juntos la Venezuela Ecosocialista”.

Por su parte, el alcalde de
Valencia señaló que “vecinos de
Valencia, hemos reinaugurado

para ustedes la Zona Acuática del
emblemático ZooAquarium en su
primera fase. En esta ocasión tan
especial acompañados del
ministro del Poder Popular para el
Ecosocialismo Josué Lorca”.

En el área relanzada se efectuaron
labores de sustitución y creación
de peceras, ubicación de
señaléticas, acomodo de piso y
techo, instalación de pantallas,
colocación de la acometida
eléctrica e iluminación Led.
Además, se incorporaron especies
de agua salada y se creó el Plan
de Conservación de Peces de
Agua Dulce.

Está previsto un espacio para
serpentario y una zona infantil, y
finalmente, según el alcalde
Fuenmayor, habrá una tercera
fase que "será una gran sorpresa
para todos los valencianos y que
nos brindará muchas alegrías".

Servidores de la Unidad
Territorial Ecosocialista (UTEC)
Carabobo, del Ministerio del
Poder Popular para el
Ecosocialismo (Minec), realizaron
la revisión de una pareja de la
especie jaguar (Panthera onca),
que fueron entregados al
Zooaquarium de Valencia.

Los animales, un macho y una
hembra de aproximadamente
unos seis años cada uno, fueron
llevados al Zooaquarium de
manera voluntaria por el señor
Joaquín González, quien los tenía
en el sector Tucupita del
municipio Bejuma, de la entidad
carabobeña.

Autoridades del Zooaquarium
notificaron la novedad al Minec,
que procedió a enviar una
comisión revisora, conformada

por el director de
la UTEC Carabobo,
Jabert Viñas, y la
coordinadora de
Diversidad
Biológica en la
UTEC, Lérida
Izaguirre.

A los revisores se
sumó el personal
del Zooaquarium,
encabezado por
la presidenta
Elizabeth Niño, el
coordinador de
Bienestar Animal,
Juan Acosta, y el
médico veterinario
del lugar, Leonel Valles.

Los ejemplares recibieron la
atención que corresponde
ajustado al protocolo para el
manejo de ese tipo de felinos, y la

inspección médico sanitario, para
determinar que los animales están
a disposición del Minec y en
resguardo del Zooaquarium de
Valencia, a la expectativa de la
decisión sobre el destino final de
los jaguares.

Los ejemplares recibieron la atención correspondiente por
parte del MINEC

El ZooAquaium fortalecerá todo el sistema nacional de
acuarios y de zoológicos del país
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El ministro del Poder Popular para
el Ecosocialismo, Josué Lorca, el
titular de Juventud y Deporte,
Mervin Maldonado, y la alcaldesa
de Caracas, A/J Carmen Meléndez,
pusieron en funcionamiento este
martes, el segundo gimnasio
ecológico de la capital, en el
Montalbán.

El lugar, cuyo nombre es Complejo
Deportivo Ecológico Leonardo Ruíz
Pineda, es el segundo de su tipo en
Caracas, con la particularidad de
ser construido con material
reciclado proveniente del
tratamiento de los Neumáticos
Fuera de Uso (NFU).

Este centro cuenta con una cancha
de fútbol de playa, una de voleibol
y una de tenis, las cuales tienen piso
elaborado con más de cuatro
toneladas de granos de NFU.
Además, se rehabilitó un
contenedor, en el cual se colocaron
las aéreas de halterofilia, Crossfit y la
zona multifuncional y de calistenia.

En ese sentido, están disponibles
barras olímpicas, donver, discos
para el levantamiento de pesas de
5, 10, 15, 20 y 25 kilogramos,
fabricados con elementos
reciclados, y la innovación del "Tire

Flip" o volteo de
neumático de 180°.

Al respecto, el ministro
Lorca indicó que el
sitio es un espacio
para la vida y el buen
vivir del pueblo.

"Desde este gimnasio
ecológico que
venimos impulsando
en todo el país,
queremos decir que
hemos procesado
más de 14 toneladas
de NFU, cauchos reciclados. Se han
hecho discos, pesas, canchas de
fútbol y tenis de playa, con este
material reciclado", dijo.

Agregó que también se
recuperaron los aparatos
biosaludables y "hay todo tipo de
máquinas para hacer ejercicios,
para que todos los habitantes de
este sector de Caracas vengan y se
recreen".

Por su parte, el encargado de
Juventud y Deportes, Mervin
Maldonado, felicitó a todo el
equipo de trabajo que hizo posible
el parque recreativo, un gimnasio a
cielo abierto a unos 100 metros de la
sede del Ministerio para la Juventud

y el Deporte, para toda la
comunidad de Montalbán y
La Vega.

"Este sitio es para la actividad
física, el deporte y la
recreación de nuestros niños,
jóvenes, adultos y adultos
mayores, con el compromiso
además del cuidado y
mantenimiento por parte de
la comunidad", sostuvo
Maldonado.

Señaló que "esta ha sido una
orientación de nuestro presidente
Nicolás Maduro, de seguir
fortaleciendo la actividad física, que
sin duda tributa en más vida, salud y
más felicidad, y por eso queremos
felicitar a la comunidad que tiene su
parque en este momento y
seguramente que como estos se
van a multiplicar por miles no solo en
Caracas sino en todo el país".

Entre tanto, la burgomaestre de la
capital, A/J Carmen Meléndez,
manifestó estar en todos los rincones
de las 22 parroquias, de los 119 ejes,
"recuperando espacios para la vida,
la paz, recreación, cultura y el
deporte".

"Esto es parte del Plan Caracas
Patriota, Bella y Segura, de la capital
que la estamos transformando, en
los hábitats y formas de vivir de
nuestros niños y juventud", aseguró
Meléndez.

Meléndez afirmó que "todos los
cauchos que encontremos en
Caracas, los vamos a almacenar y
construir canchas de estas
ecológicas, en todas las parroquias
caraqueñas".

Este es un espacio para la vida y el buen vivir del pueblo

Las instalaciones fueron construidas con
material 100% reciclado
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Con el objetivo de fortalecer
los zoológicos del país, el ministro
del Poder Popular para el
Ecosocialismo, Josué Lorca; la
directora general de Diversidad
Biológica de la institución, Carliz
Díaz, y el presentante de la
empresa Inversiones Alazán,
Antonio Ramírez, recibieron en el
Aeropuerto Internacional Simón
Bolívar de Maiquetía, en el
estado La Guaira, un lote de
especies entre canguros ualabí y
grullas coronadas.

Los ejemplares llegaron al país en
un vuelo de carga de la línea TAP
Portugal, procedente de Lisboa,
con 14 canguros ualabí y 2 grullas
coronadas, que de manera
inmediata fueron trasladados al
Zoológico de Caricuao, donde
cumplirán un período de
cuarentena.

Al respecto, el titular del Minec
comentó que los animales
consolidarán el Sistema Nacional
de Zoológicos y Zoocriaderos, por
instrucciones del presidente
Nicolás Maduro.

“Es muy
importante
destacar, y
que todo
el pueblo
lo tenga en
cuenta,
que las
importacio
nes de
animales
no se
hacían
desde el
año 2011,
cuando se
trajeron
flamencos,

e igualmente no se traían
canguros desde el 2001 y las
grullas desde 1989”, dijo.

Agregó, que para el Minec la
acción es muy relevante “porque
recuerden que los zoológicos
cumplen con una función
pedagógica y de investigación
científica, que vamos a seguir
fortaleciendo, porque ayuda en
el cumplimiento del Quinto
Objetivo del Plan de la Patria”.

“Sufrimos
bastante
para traer
estos
animales y
fueron
muchas las
personas
malintencion
adas las que
decían que
en Venezuela
no había
condiciones
para tener
este tipo de
animales.
Nosotros

mejoramos las instalaciones y
construimos nuevas”, afirmó.

Añadió que las estructuras para
alojar ejemplares en Venezuela
“están óptimas para que
cualquier zoológico del mundo
pueda intercambiar animales.
Estamos abiertos para eso”.

“Queremos destacar también
que tenemos un grupo de
profesionales y expertos de
veterinarios, nutricionistas y
personal obrero, que cubre cada
uno de los 18 zoológicos de
Venezuela y de los seis
zoocriaderos, capacitados para
recibirlos”, exclamó.

Lorca indicó que los animales
“están entrando en un período
de cuarentena, en una zona
estéril, en la que recibirán los
cuidados del personal para
evaluar su adaptación, evolución
y posteriormente, de acuerdo
con el Plan Nacional de
Zoológicos de Venezuela, serán
ubicados o dejados aquí
(Caricuao), según lo que se
decida en el grupo de todos los
zoológicos del país”.

Los ejemplares permanecen en el zoológico de Caricuao en
cuarentena mientras se reubican
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Los zoológicos constituyen espacios pedagógicos para el estudio
científico por tanto deben ser reforzados con nuevas especies



El ministro del Poder Popular para
el Ecosocialismo, Josué Lorca,
participó en el acto de
relanzamiento del Zoocriadero El
Patrullero de Chávez, ubicado en
Puerto Miranda, municipio
Camaguán del estado Guárico.

El titular para el Ecosocialismo
reafirmó las acciones que se llevan
adelante para consolidar el
Programa Nacional de
Conservación del Caimán del
Orinoco, en procura del incremento
del número y tamaño de las
poblaciones de caimanes del
Orinoco en Venezuela.

Al respecto, indicó que la actividad
es la reinauguración del Zoocriadero
El Patrullero de Chávez, el más
importante del caimán del Orinoco
(Crocodylus intermedius), en
Venezuela.

“Mediante una alianza con la
empresa Inversiones Alazán, hemos
recuperado en un 100% sus

instalaciones y se crearon nuevas
áreas”, dijo.

Señaló que “en tan solo seis meses
han nacido 136 caimanes con tallas
que se acercan a los 72 centímetros
de largo, lo que refleja un gran
desarrollo y se traduce en una
excelente atención por parte de
todos los equipos técnicos que
integran biólogos, veterinarios,
nutricionistas, presente en el
zoocriadero”.

“Se espera que el año que viene el
lugar se convierta en referencia
internacional en la protección de
esta importante especie. El caimán
del Orinoco es uno de los animales
más vulnerables que tenemos en el
país y con mayor grado de
protección, ya que su hábitat solo se
encuentra en la cuenca del Orinoco
y en Colombia”, afirmó.

Sostuvo que los ejemplares se
diferencian de otros caimanes que
están esparcidos en más países y en
un hábitat más extenso. “Es por ello

la importancia de su preservación,
conservación y el fortalecimiento del
zoocriadero”.

“Colocaremos por primera vez en el
país, microchips en los ejemplares, lo
que nos permitirá monitorear su
desempeño y desarrollo durante su
crecimiento, además de hacer un
seguimiento de sus movimientos
después de su liberación, con lo cual
se verificará en el mediano plazo la
efectividad del programa que
llevamos adelante”, aseguró.

A principios de 1991 se lograron
albergar 23 caimanes adultos,
constituidos por 11 hembras y 12
machos, que fueron colocados en
lagunas artificiales para que pusieran
sus huevos en bancos de arena
acondicionados para tales fines. En
la actualidad, el centro de
reproducción cuenta con 27
parentales, que incluye cuatro
parentales nuevos que brindan
sangre renovada en el plantel.

En el encuentro se efectuó la
develación de una estatua del
Comandante Hugo Chávez, cuyo
nombre honra la nominación del
zoocriadero.

“Esperamos que el zoocriadero se
convierta en un foco de atracción
turística para todos los temporadistas
que van hacia el Parque Nacional
Santos Luzardo, a disfrutar de todas
las bellezas que tiene el espacio del
estado Apure”, aseveró

Finalmente, el Ministro invitó a que
visiten el zoocriadero y aprendan
más sobre la especie que es propia
del territorio venezolano, “y cada día
hay que cuidarla, preservarla y
garantizar su supervivencia para las
futuras generaciones”.

Lorca: Mediante una alianza con la empresa Inversiones Alazán, hemos recuperado
en un 100% sus instalaciones y se crearon nuevas áreas
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@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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La Jornada de Vacunación de Refuerzo está activada
en el territorio nacional. Los invito a que asistan a los
centros de salud más cercanos, afortunadamente,
contamos las dosis para todo el año. Tenemos que
cuidarnos de la Covid19. ¡Nadie baje la guardia!

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo

33//11//22002222

Despedimos el 2021, un año de aprendizaje y duras
batallas, pero de gigantescas victorias. Del tamaño de
un Pueblo que no se rindió y que no se rendirá jamás.

¡Somos el Pueblo de las dificultades!

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo

22//11//22002222

Este 2022 tenemos mucho por hacer, es necesario
observar de cerca cada acierto, cada logro, cada

dificultad, cada meta, para aprender el significado de la
lucha, y para trabajar por todo lo que nos debe unir

como país. ¡Sigamos Juntos!
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